Championnat de Polynésie - finales de vitesse va'a : Carton plein pour le collège Henri Hiro

C'était l'effervescence ce mercredi 03 décembre 2014 sur la plage de la baie du Taaone, qui a été le théâtre des finales du championnat de Polynésie de va'a vitesse scolaire.

Dès les séries du matin, le collège Henri Hiro réussissait un score parfait en qualifiant tous ses équipages en finale A mais les écarts avec les autres collèges étaient assez réduits et les finales restaient ouvertes.

Les 3 premières finales : victoires du collège Henri Hiro!



Dès la première finale, ce sont les cadettes du collège Henri Hiro qui s'imposent avec plus de 4 secondes d'avance sur le collège Pomare.



Ensuite c'est au tour des minimes filles d'arracher la victoire en remportant leur finale, devançant d'une seconde le collège de Pao Pao.



Enfin les minimes garçons créent à leur tour l'exploit en gagnant leur finale en moins d'une minute de course (59'47) et en reléguant le collège d'Arue à plus de 2 secondes !

Et ça continue : une 4ème victoire et une place de vice-champion de Polynésie

La finale U16 filles permet au collège Henri Hiro de remporter une nouvelle victoire avec plus de 9 secondes d'avance sur le collège Pao Pao. Le deuxième équipage du collège Henri Hiro termine au pied du podium après s'être bien battu.

Enfin la dernière finale U16 garçons voit le collège Pomare s'imposer. Le collège Henri Hiro doit s'incliner sur blessure et prend la seconde place à 5 secondes des vainqueurs.



Le collège Henri Hiro premier au classement général!

Le collège Henri Hiro s'est illustré en s'imposant en catégorie minimes garçons et filles, U16 filles et cadettes.

Fort de ses 4 victoires, de sa deuxième place en U16 garçons et de sa 4 ^{ème} place en U16 filles, le collège Henri Hiro gagne pour la deuxième année consécutive le classement général des établissements scolaires.

Bravo à tous ces sportifs qui ont porté, par leur travail et leur résultat, vers l'excellence le collège Henri Hiro.

